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ЗАСЕДАНИЕ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА РСФСР

*  Пролетарии всех стран, сое8иняйш сь\ ВСЕ СИЛЫ МОЛОДЕЖИ НА ВЫПОЛНЕНИЕ 
И ПЕРЕВЫПОЛНЕНИЕ НОВОЙ ПЯТИЛЕТИИ

На rnpembeii городской конференции комсомола

20 июня в большом Кремлёвском 
О  дворце состоялось открытие VII 

сессии Верховного Совета РСФСР.
•* Сессию открыл председатель 
Верховного Совета РСФСР депу
тат А. А. Жданов.

Тов. Жданов произнёс речь, по
свящённую памяти Михаила Ива
новича Калинина. По предложению 
тов. Жданова депутаты Верховно
го Совета РСФСР почтили память 
М. И. Калинина вставанием.

Затем Верховный Совет РСФСР 
единогласно утвердил следующий 
порядок дня:

1. Пятилетний план восстановле
ния и развития народного хозяй
ства РСФСР на 1946—1950 г. г.

2. Утверждение государственного 
бюджета РСФСР на 1946 г. иутвер-

О ж дение отчёта об исполнении 
государственного бюджета РСФСР 
за 1945 год.

3. Утверждение Указов Прези
диума Верховного Совета РСФСР.
. С докладом о пятилетием плане 
восстановления и развитая народ
ного хозяйства РСФСР на 1946— 
1950 г.г. выступил председатель 
Госплана РСФСР тов. Г. Д. Дег
тярь.

Перед депутатами раскрылась 
грандиозная программа восстанов
ления и дальнейшего развития 
народного хозяйства Российской 
федерации. За  5 лет она должна 
полностью восстановить районы, 
пострадавшие от немецкого наше- 

j t  ствия, достичь довоенного уровня 
развития промышленности и сель
ского хозяйства, а затем превзойти 
этот уровень в значительных р а з - , 
мерах.

Пятилетний план предусматри
вает в первую очередь восстанов
ление и дальнейшее развитие тя
жёлой промышленности и желез
нодорожного транспорта, под'ём 
сельского хозяйства и промыш
ленности, производящей предметы 
потребления, повышение мате- 
рйального уровня жизни народа, 
технический прогресс во всех от
раслях народного хозяйства, даль
нейшее повышение обороноспособ
ности Советского Союза.

В новой пятилетке промышлен
ность Российской федерации долж- 

<* на дать три четверти промышлен
ной продукции всего Советского 
Союза.

Производство чугуна возрастёт 
по РСФСР в 1950 г. на 66 процен
тов по сравнению с довоенным 
уровнем, выплавка стали—на 67 
процентов, добыча угля и нефти— 
вдвое, производство электроэнер
гии на 85 процентов. В 1,9 раза : 
увеличится производство метал- ’ 
лорежущих станков, в 3,1 раза— . 
производство автомобилей, в 3,9 • 
раза—выпуск тракторов. В течение • 
пятилетия будут построены и вве- 1 
дены в действие 13 доменных пе- 1 
чей, 35 прокатных станов, боль- 1 
шое количество сталеплавильных ' 
агрегатов, угольных шахт, элек- 1 
тростанций.

Значительно превысит довоен
ный уровень производство това
ров широкого потребления и пи
щевых продуктов.

Общий под'ём капитальных ра
бот по РСФСР составит за пятиле
тие 145 млрд, рублей—больше чем ' 
об‘ём капитальных работ по всему 
Советскому Союзу в третьей пяти
летке.

Наряду с дальнейшим развитием 
старых промышленных районов в 
нынешнем пятилетии будут осваи- ‘ 
ваться новые районы е их богатей
шими природными ресурсами. В j 
частности, большое внимание бу
дет уделено хозяйственному и 
культурному развитию новых тер

риторий, вошедших в составРСФСР, 
—области Кенигсберга, Южно-Са-, 
халпнекой области и района Пе
ленги (Петсамо).

Большое развитие получит мест
ная промышленность и промысло
вая кооперация. К концу пятилет
ки они будут выпускать товаров 
широкого потребления на 54 про
цента больше, чем в 1940 г.

За пятилетие значительно рас
ширятся посевные площади зер
новых, технических и, в особенно- 
сти, кормовых культур. Колхозы и 
совхозы РСФСР должны дать в 
новой пятилетке почти две трети 
всего валового сбора верна по Со
юзу.

Пятилетний план ярко отражает 
сталинскую заботу коммунистиче
ской партии н Советского прави
тельства о повышении материально
го и культурного уровня жизни на
рода. Предусмотрено значительное 
увеличение государственного жи
лого фонда. Об‘ём капитальных. 
работ по жилищному строитель-; 
ству местных Советов вчетверо 
превысит об'ём этих работ в 3-ей
пятилетке. Многое намечено сде

лать в области коммунального хо
зяйства, городского транспорта, 
благоустройства городов и сёл. 
Предусмотрено дальнейшее увели
чение сети школ, детских учреж
дений, клубов, театров и других 
очагов культуры.

Особое внимание в пятилетием 
плане уделено восстановлению 
хозяйства в районах, подвергав
шихся немецкой оккупации. За 5 
лет в этих районах будут осущест
влены капитальные работы на 34 
млрд. 600 млн. рублей. Это эначит, 
что в действие будут введены: 
2643 тыс. квадратных метров жи
лой площади местных Советов, шко
лы на 342 7ыс. мест, больницы— 
на 19 тыс. коек, в сельских мест
ностях будет построено 403 тыс. 
жилых домов для колхозников.

Пятилетний план предусматри
вает полное восстановление гор
дости нашей страны—г. Ленингра
да, восстановление жилищного и 
коммунального хозяйства таких 
русских городов, как Сталинград, 
Ростов-на-Дону, Краснодар, Ново
российск, Ставрополь, Севастополь, 
Симферополь, Воронеж, Орёл,Курск, 
Калинин, Великие Луки, Брянск, 
Смоленск, Исков, Новгород, Вязь
ма и другие.

—Чтобы успешно выполнить пя
тилетний план, — отметил до
кладчик,—надо изо дня в день 
выполнять текущие хозяйствен
ные задачи, выполнять пла
ны по каждой области, району, 
предприятию, колхозу. Под води
тельством великого и мудрого вож
дя товарища Сталин» народы 
РСФСР претворят в жизнь пяти
летний план восстановления и раз
вития своего хозяйства и тем са
мым внесут ценнейший вклад во 
всенародное дело борьбы за пол
ную. победу коммунизма в нашей 
стране.

* * *

По докладу председателя Гос
плана РСФСР тов. Дегтяря раз
вернулись оживлённые прения.

ТАСС

22 23 июня состоялась тре
тья городокая комсомоль
ская конференция.

Делегаты—лучшие пред
ставители молодежи собра
лись для того, чтобы обсу
дить работу горкома комсо
мола, вскрыть недостатки и 
дать наказ вновь избранно 
му горкому ВЛКСМ.

С отчётным докладом, о 
работе городского комитета 
комсомола выступил секре
тарь ГК ВЛКСШ тов. Под- 
лепич

— Вся организаторская, 
массовая, политическая, вос
питательная работа горко
ма ВЛКСМ и всей городской 
комсомольской организации 
за отчетный период,—гово
рит докладчик,—была на
правлена на мобилизацию 
комсомольцев и всей моло
дежи нашего города на вы
полнение указаний товари
ща Сталина, решений пар
тии и правительства к ЦК 
ВЛКСМ.

— Городская комсомоль 
ская организация была ак
тивным помощником пар
тийных и хозяйственных ру 
ководителей в решении го
сударственных, хозяйствен- 
но’ПОлитических задач, ко
торые ставились перед пред
приятиями и нашим горо
дом.

Тов. Подлепич подробно 
остановился на участии 
комсомола в области госу
дарственной и хозяйствен
ной деятельности, на вос
питании и подборе кадров, 
внутрикомоомольской, поли
тико-массовой и военно-физ
культурной работе. Он от
метил недостатки в работе 
комсомольских организаций 
по выполнению решений 
XV плевума ЦК ВЛКСМ об 
участии молодёжи в выпол
нении пятилетнего плана,

—В годы войны,—заклю
чает тов. Подлепич,—мы бо
ролись за честь и незави
симость нашей Родины. Сей
час под руководством боль
шевистской партии, во гла
ве с товарищем Сталиным мы 
будем бороться за выпол 
нееие и перевыполнение пя
тилетнего плана, за укреп
ление могущества, за 'д ал ь
нейший расцвет нашей От
чизны.

Первое слово получает 
комсорг ЦК ВЛКСМ на АТЗ 
тов. Зибарев.

—Стиль работы горкома

Электрический свет а 
горных саклях.

D  Дагестане много стремитель-
и  ных горных рек. Их энергия 

используется десятками аулов. 
Недавно закончено строительст
во новой электростанции на р е
ке Курах-Чай. Эта станция осве
тит сакли горцев аула Курах.

комсомола,— говорит он,— 
не изменился, часто работа
ют по старинке. Указания в 
большинстве случаев делают 
ся по телефону. Работни
ки горкома мало бывают на 
местах.

Отношение к комсомоль
ским кадрам со стороны гор
кома ВЛКСМ в некоторых 
случаях недопустимое. Ра 
боты по подготовке кадров ни
какой не ведётся. Отсюда и 
большая сменяемость их.

—Не было должного конт
роля над работой первич
ных комсомольских органа 
заций,—говорит секретарь 
ученической комсомольской 
организации тов. Лихачёва, 
—не проводились семинары 
с молодыми секретарями. 
Горком комсомола не про 
веряд исполнение своих ре
шений. *

Секретарь комитета ком
сомола треста Jfs 15 тов. 
Шпак отметил, что в орга
низациях нашего города сла
бо ведётся пропаганда За
кона о пятилетием плане.

Ученик вечерней школы 
рабочей молодёжи на А Т З. 
тов. Мельканович вскрыл 
вопиющие недостатки в ра
боте школы и рассказал о 
нечутком отношении к за
просам учащихся со сто
роны дирекции, начальни
ков цехов завода, завкома 
комсомола АТЗ.

В прениях выступили тт. 
Окиба, (завод „Алтайсель- 
маш"), Животягин (железно
дорожный узел), Малютина 
(ATd), Цванова (трест №15), 
и другие. Однако выступле
ния многих носили односто
ронний характер. Справед
ливо критикуя горком ВЛКСМ, 
всё же выступавшие не 
вскрывали недостатков в 
работе своих комсомольских 
организаций.

Секретарь горкома ВКП(б) 
тов. Щедрин в своем выступ
лении указал на этот су
щественный недостаток. Тов. 
Щедрин призвал комсомоль
цев и молодёжь города вклю
чаться во Всесоюзное соци
алистическое соревнование 
за выполнение и перевыпол
нение четвёртой сталинской 
пятилетки.

На конференции выступал 
секретарь крайкома ВЛКСМ 
тов. Голубков.

Тов. Голубков подвёл ито

ги работы городской комсо
мольской организации за 
два с лишним года, отметив, 
что комсомол города Руб
цовска значительно окреп, 
организационно и политиче
ски вырос.

—Это видно хотя бы из 
того,—говорит он,—что го
родская комсомольская кон- 
феревция проходит на вы
соком идейно-политическом 
уровне. Выступления деле
гатов говорят о том, что 
комсомольская организация 
выросла не только количе
ственно, но и качественно.

Тов. Голубков поставил 
задачи перед комсомолом 
города, вытекающие из ре
шений XV пленума ЦК 
ВЛКСМ.

В заключение выступил 
секретарь горкома ВКП(б) 
тов. Захаров. Оа отметил 
положительные стороны в 
работе городской комсомоль
ской организации, а также 
глубоко вскрыл существен
ные недостатки.

Тов. Захаров призвал ком
сомольцев отдать все свои 
силы, всю свою энергию де
лу выполнения плана чет
вёртой сталинской пятилет
ки.

—В оставшиеся дни июня 
комсомольцы и молодёжь, 
как решающая сила на про
изводстве, должны успешно 
завершить полугодовую про
грамму первого года новой 
сталинской пятилетки.

Конференция приняла 
развёрнутое решение, на
правленное на улучшение 
работы комсомольской орга
низации города.

В состав нового горкома 
ВЛКСМ избрано 39 человек. 
Кандидатами в члены горко
ма ВЛКОМ—5 человек, в ре
визионную комиссию—7 че
ловек. На конференции из
браны 15 делегатов на крае
вую комсомольскую конфе
ренцию.

Вчера состоялся первый 
пленум вновь избранного 
горкома ВЛКСМ. В состав бю
ро ГК ВЛКСМ вошло Э чело
век: тт. Подлепич, Скиба.Ко- 
лычева, Мельников, Зюзи
на, Животягин, Шпак, Зиба
рев, Шевченко.

Первым секретарём Руб
цовского горкома ВЛКСМ 
избран т. Подлепич А. Ф., 
вторым секретарём горкома 
ВЛКСМ т. Скиба П. В.

По родной стране
Пятилетка в действии Открылся сезош ■■ курорте 

Аршан.

Н а  курорте Лршан, распопо-
1 1 женном на южных склонах 

Тункинских гор, начался лечеб
ный сезон. Здравница славится 
своими целебными углекислыми 
источниками, изумительной про
зрачностью воздуха.

Курорт Яршан, существующий 
с 1922 года, не прекращал рабо
ты в дни Отечественной войны. 
В прошлом году здесь отдыхало 
537 человек, нынче — в три раза 
больше.

Для курортников достраивается 
летний театр на 400 мест; создают
ся библиотека и биллиардный эал

Днепропетровский металлурги
ческий завод имени Петровского.

На снимке: восстановленные
скрубберы (газопромыватели). 
Справа—доменная печь №4.
Фото Б. Пушкина.

Прессклише ТЯСС

И З В Е Щ Е Н И Е
[
I 26 июня 1946 г. в 8 часов вечера в клубе железнодорожников 
. состоится собрание городского партийного актива.

Повестка дня: 0  развёртывании Всесоюзного социалистического со- 
: ровиования за выполнение и перевыполнение пятилетнего плана.

(Докладчик секретарь ГК ВКП(б) тов. Захаров С. П.)

Рубцовский горком ВКП(б)



I ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ
ОБ АВАНГАРДНОЙ РОЛИ 

КОММУНИСТОВ-СТРОИТЕЛЕИ
Первыми, кто явился инициято-1 

ром социалистического соревнова-| 
ния на стройке, где начальником , 
т. Бриганчук, были строители до
ма № 16.

Соревнование это возглавил про
раб жилплощадки коммунист тов. 
Григорьев. На коротком митинге 
плотники, каменщики и штукатуры 
взяли на себя ряд социалистиче
ских обязательств.

В тот же день, подводя итоги 
работы первой смены, участник 
Великой Отечественной войны Гри
горьев обратился к строителям со 
словами:

—На фронте взятые обязатель
ства мы называли клятвой. Дал 
командир приказ выбить немца из 
траншей, поклялись бойцы ве от
ступить, атаковали врага и выби
ли его со своих позиций. Слово 
сдержали, клятву выполнили. Каж
дый из нас знал: не для команди
ра делаем мы это, для Родины сво
ей.

Коммунист Григорьев учит сво
их рабочих не бояться трудностей, 
строить хорошо и быстро. Он в 
своё время сам закончил строитель
ный техникум и свой опыт пере
даёт молодым строителям.

На участке т. Григорьева социа
листическое соревнование с каж
дым днём принимает широкий раз
мах. Штукатуры бригады т. Ко
сенкова и плотники, где бригади
ром т. Кобляков, выполняют нормы 
на 160-170 процентовг Кладка кир
пича возрастает с каждым часом. 
Жилой дом № 16 уже заканчивает
ся строительством. Он будет готов

Социалистические обязательства 
рабочих стройплощадки т. Григорь
ева были прочитаны и горячо при
няты строителями других участ
ков.

Вместе с прорабом Григорьевым, 
возглавившим соревнование, на 
стройке стало известно имя шофё
ра Чайкина. Молодой коммунист, 
понимая важность своевременного 
обеспечения строительных участ
ков кирпичом, совершает в день 
по пять и шесть маршрутов. Меж

ду тем, как другие шофёры де
лают рейсов значительно меньше. 
Тов. Чайкин мастерски водит свою 
машину, бережно относится к ней.

Член партийного бюро, началь
ник участка сантехыонтажа т. Ка
план является редактором стенной 
газеты „Строитель", руководит 
кружком по изучению „Закона о 
пятилетием плане ’восстановления 
и развития народного хозяйства 
СССР".

На участках, где коммунисты- 
строители по-большевистски взя
лись за дело и отвечают за него, 
где они являются примером и ав
торитетом среди других, там успех 
обеспечен.

Однако не'везде на стройке ра
бота идёт гладко,

На 3-й стройплощадке, где де
сятником т. Кирютин, строитель
ство жилых домов идёт очень 
медленно. Взятое обязательст
во под угрозой срыва. В отличие 
от строителей прораба Григорьева, 
ту^ кладка кирпича идёт слабыми 
темпами.

Почему бы 8десь коммунистам— 
строителям не показать свою аван 
гардную роль, не возглавить со 
циалнстическое соревнование, не 
внедрить метод скоростного стро 
ительства?

Опыт показал, что там, где хо 
porno поставлена агитмассовая, по 
лнтвко-воспитательная работа, гд 
во главе соревнующихся стоят ком 
ыунисты, и они же помогают от 
стающим, там строительство прохо 
дит успешно.

—Выполнить полугодовую про 
изводственную программу и занят 
передовое место во Всесоюзном со 
циалистпческом соревновании,— 
таким призывом обратился к стро 
ителям городской комитет партии

Долг коммунистов, работающи 
на строительных об'ектах—моби 
лпзовать рабочих на безусловно* 
выполнение своих обязательств 
добиться первенства во Всесоюз 
ном социалистическом соревнова

М. Медведовский.

Куйбышевский завод, где ди- 1 
ректором тов. Чарский, начал вы
пуск высокопроизводительных 
уаиверсально-строгальных стан
ков.

На снимке: в станкостроитель
ном цехе. Приёмка готовых стан
ков.
Фото Я. Иевлева.

Прессклише ТЯСС

По нашему городу
Футбольный матч 
на первенство края  

Барнаул-Рубцовск

Сегодня на стадионе .Локомотив" 
состоится футбольный матч на 
первенство края.

На футбольном поле встретят
ся две сильнейшие команды спор
тивного общества „Локомотив": 
Барнаул-Рубцовск.

Начало матча в 7 часов вечера.

Стровтельство нового 
магазина

На стройке, где начальником 
тов. Британчук, приступили к 
строительству нового типового 
магазина.

Новый магазин будет хорошо 
оборудован. Сгроится обшир
ный вацементированвый подвал- 
ледник для хранения скоропортя
щихся продуктов. В магазине бу- 

1 дет отстроено несколько отделе
ний. Стровтельство его закончит- 

1 ся в первых числах сетября.

Снижение цен на рынке

За последнее время в связи с 
притоком большого количества 

| продуктов из колхозов Рубцов
ского, Н-Егорьевского. Локтевсно 
го районов на рынке значитель
но снизились цены на мясо, моло- 

- ко, овощи и молочные продукты.
На рынке в большом количест

ве появились различные овощи.

По схедхи наши »ыступлеяяИ

„Организовать работу агитколлективов иа транспорте"
под таким заголовком в номе

ре 70 м нашей газеты от 2 июня 
сего года была помещена статья, 
вскрывающая недостатки агита
ционно-массовой работы на же
лезнодорожном узлест. Рубцовка.

--Ягитколлективы паровозного и 
вагонного депо и других служб 
—говорилось в статье,—перестали 
вести работу.

Как сообщает нам секретарь 
партбюро паровозного депо т. Си- 
цуков, статья эта детально обсуж
далась на собрании коммунистов 
—паровозников. Факты, из жжен
ные в статье, признаны правиль
ными. Обсудив указанную статью, 
собрание приняло развёрнутое

решение, направленное на улуч
шение агитационно-массовой ра
боты среди рабочих паровозного
депо.

Для агитаторов и коллектива 
рабочих прочитана лекция на те 
му: „Основные политические и 
хозяйственные задачи нового пя
тилетнего плана" Агитаторы Лев- 
шин, Чеботарёв, Кулаков и ряд 
других приступили к работе. Каж
дому агитатору паровозного депо 
вручён план агитационно-массо
вой работы.

В ближайшее время будут за
слушаны доклады агитаторов— 
коммунистов о проделанной ими 
работе.

Обзор стенной печати
О  Я З Ы К Е  И  С О Д Е Р Ж А Н И И

Вслед за майскйм номером в от-1 
вально-лемешном цехе завода „Ал- 
тайсельмаш" вышел очередной но
мер стенной газеты „Стахановский 
труд".

Правильно поступила редколлегия, 
посвятив все материалы одной те
ме: выполнению сталинского пла
на четвёртой пятилетки в 1946— 
50 г.г. Об этом говорит и аншлаг 
газеты и её передовая статья.

Здесь же помещены две замет
ки, которые по содержанию, как 
две капли воды, похожи одна на 
другую. Первая озаглавлена: „По
ставим на должную высоту работу 
комсомольского бюро цеха", вторая: 
„Крепче (?У организовать комсо
мольскую работу".

Кстати сказать, с русским язы
ком эта газета явно не ладит. Ред
коллегия, как видно, не правит п 
не отшлифовывает письма авторов.

В первой заметке (автор т. Бу- 
берман) говорится о том, что ново
избранное комсомольское бюро

I должно правильно понять своп за
дачи, „а если это будет  так, то к 
нам будут  поступать новые ком
сомольцы, и тогда наша организа
ция будет  больше, а если она 
будет больше, так у нас в цехе 
будет  больше активпой молодё
жи, отсюда будет  выполнение пла
на" и т. д. Это в каких-нибудь 6 
строках шесть раз упоминается 
слово „будет"!

Но более странным оказывается 
то, что в этой газете нн словом не 
упоминается D серьёзном положе
нии в цехе с выполнением произ
водственной программы, Газета 
рассказывает о пятилетием плане, 
но не стави! задачи в связи с этим 
перед коллективом своих рабочих.

Отвально-лемешный цех (началь
ник тов. Осадчий, парторг тов. 
Евангелиди) самый отстающий на 
заводе, он из месяца в месяц не 
выполняет производственных зада
ний, лимитирует изготовление кон
ных лемехов, выпуск плугов и

тракторного вала. Цементирующие 
печи продолжают работать с боль 
шими перебоями. Систематически 
выходят из строя моторы на наж 
даках для обдирки отвалов.

Казалось бы, газета должна бы 
ла бить тревогу, призвать гл. мск 
ханика тов. Шмарц и гл. энерге 
тика тов. Демянцевич немедля при 
вести неисправное оборудование 
порядок.

Газета умолчала и о том, что от 
вально-лсмешный цех систематп 
чески держит сборку преступи 
медленным производством метизов

Редколлегии газеты „Стаханов 
ский труд" (редактор тов. Тарасов 
нужно ставить на повестку дня 
главным образом, наболевшие воп 
росы своего цеха. Нужно, чтобы 
но пустыми словами, а дельным 
советами н предложениями, крити 
ческимв заметками, острыми кари 
катурамн, но взирая на лица, до 
биваться улучшения работы бригад 
и участков.

Циклон над степью
Холодвый порывистый ветер 

подул с утра 21 июня. К средине 
дня сила его достигла 9-10 бал
лов, а скорость около 70 км. в час. 
Сила ветра нарастала с каждой 
минутой.

Тёмные туча густо обложили 
небо. Замолкли пернатые. В степи 
не слышно было обычного звонко
го щебетанья жаворонков. Птицы 
и животные всегда чувствительны 
к метеорологическим изменениям.

Пошёл сильный дождь с ветром. 
Начался циклон. Он был так си
лён, что ломал на своём пути де
ревья, срывал крыши. В этот день

в Сад-городе было не мало слома
но одиноко-стоящнх тополей-велн- 
канов.

Холодный циклон длился около . 
5—6 часов, оказав пагубное вли
яние на сады н огороды.

Когда стихла буря, садоводы, 
приводя сады в порядок, подбира
ли целые кучи яблоневых веток, 
усыпанных зелёными плодами. В 
садах н парках, словно осенью, ал
леи были усыпаны лнетьямн.

После грозно прошагавшего 
циклона наступила полная тиши
на.

в. и.

ВЫПУСК
МОЛОДЫХ
УЧИТЕЛЕЙ

Рубцовское педагогическое учи- А 
пище существует 16 лет. Впер 0 
вые двери его открылись в 1930 я 
году. За это время из стен учи- ,с 
лища было выпущено 1228 учи 11 
теле», а вместе с курсами и за 
очным отделением—2678. Много 
учителей, бывших воспитанников У 
этой школы, работают в городе 0 
Рубцовске и в районах Ялтайско- 1 
го края. и I

Педучилище гордится своей 11 
ученицей заведующей школой л 
№6 Анной Ивановной Роговой, в 
отмеченной правительственной 1 
наградой,—медалью „За трудовую 
доблес1ь“. Здесь же училась и ' 
гов. Данилина—председатель го ( 

. род'.кого комитета союза учите- I 

. лей.
[ 21 июня в училище торжествен- 1

ный день. 50 студентов четырнад 1 
цатого выпуска собрались сюда, 
в прзэднично убранные классы, в 1 

• последний раз, на выпускной ве- • 
- чер. В этих классах они упорно 1 

работали в течение трёх лет. ] 
Семнадцать девушек окончило 

I учебный год только на пятёрки и 
четвёрки. Пять учениц: Ковалей 
ко Нина, Кнблер Лида, Попова 
Валя. Проценко Лиля и Халева 
Женя—круглые пятёрочницы.

Учебный год закончилсянепло 
хими результатами. В этом боль
шая заслуга и преподавателей. 
Их самоотверженный труд в го
ды войны получил высокую оцен 
ку От имени Президиума Верховно-1 
го Совета СССР заместитель пред
седателя горисполкома тов. Орлов 
поздравил и вручил большинству 

„ преподавателей педучилища ме- 
дали „За доблестный труд в Ве- 

а ликой Отечественной войне 1941 - 
45 гг.".

г. Под бурные, долго не смолкаю 
,. щие аплодисменты получают ме 

дали лучшие преподаватели учи
лища Дора Ябрамовна Рыво, Сара 

8. Наумовна Шив, Янна Михайлов
на Кочневская и др,

С тёплой речью выступила ди
ректор училища тов. Касьянова. 
Она рас:казала о результатах 
учебного 1915 46 года, поздравила 

1М выпускников с высоким званием 
к народного учителя и пожелала 

го им долгого плодотворного труда.
От имени выпускников берёг 

10 слово отличница учёбы, член 
р. ВКП(б), тов. Халева. Она благода 
я. рит коллектив преподавателей и 
я. обещает с честью оправдать зва- 
у,. ние народного учителя. Выпуск- 
е. ной вечер прошёл в тёплой, дру- 
т. жеской обстановке.

• г 3. Николаева.

ПОБЕДА КОМАНДЫ 
„ЛОКОМОТИВ" В БИЙСКЕ

Капитан футбольной команды 
„Локомотив" тов. Зубарев в бесе
де с нашим сотрудником поделил
ся своими впечатлениями о состо
явшемся в Бийске матче между 
командами „Локомотив" Рубцовск 
и „Спартак" Бийск.

Вот что рассказал тов. Зубарев:
—Мы прибыли в Бийск 19 июня 

утром. В составе нашей команды 
были: вратарь Бикреев, защитники 
Бескапустин и Скорых, полузащит
ники Ульянов, Чумичев, крайние 
нападающие Суедин, Ткачёв, по
лусредние нападающие я и Нови
ков, центр-хав Максимов, центр 
нападения Кутырев.

Футбольное поле бийчан мы на
шла в самом жалком виде. Оно нс 
было подготовлено к  игре: не вы- 
равнено, не размечено. На площад
ке мирно паслись коровы. Разо
гнав коров, команды присту
пили к игре.

Сразу же после свистка краево
го судьи тов. Тарасова наша ко
манда атаковала ворота бийчан.
Но атаки были успешно отбиты 
командой „Спартак". Нужно отме- 

| тить хорошую игру вратаря и за- 
, щитвиков бийской команды.

Первый тайм игры закончился 
, со счётом 0: 0.
, Во втором тайме на 25 минуте 

команде „Локомотив" назначается 
. 11-метровый удар. Вратарь Бикре- 
. ев ловит мяч, выбнвает на центр 

поля. Центр нападения Кутырев 
! I передаёт мяч на левый край. Я 

I подхватываю мяч н передаю н ^
I правый край Суслнну. Удар. Мяч 

. в сетке.

у ПИСЬМО В  РЕДАКЦИЮ

Не оказывают помощь 
демобилизованному

I В рядах PKKR я прослужил че- 
’ тыре года. В январе 1946 года 
_ демобилизовался, прибыл в Руб

цовск и 27 февраля поступил ра
ботать на ЯЗТЭ. Когда я пришёл 
в отдел кадрос, мне здесь сказа- 
ли, что я буду всем обеспечен, 

з. мне сразу же окажут материаль- 
IX ную помощь.
а Но прошло четыре месяца, а 1 
м никакой помощи я не получил. 
ia В цехах нашего завода выраба- 
а. тываюгея товары широкого по- 
ёг требления. Сколько ни хожу я к 
н председателю завкома тсв. Коше- 
т- леву, а все не могу добиться 
и толку. На нужды демобияизован- 
)- ных здесь привыкли не обращать 
«- внимания. Товары широкого по- 
у- требления зачастую идут не по 

назначению.
А Морозов.

Ответственный редактор В. М. КОРОБКОВ.
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|  Г о р о д с к о й  Г А С Т Р О Л И  |
Щ Драмтеатр Алтайского краевого драматн- ® 
Л пооо I ческого театра |

§  Сегодня В. Шекспир $
|  О Т Е Л Л О
|  Трагедия в 5-ти действиях. ж
л 26—27 июня К. Симонов *
|  . ПОД КАШТАНАМИ ПРАГИ § 
|  Драма в 4-х действиях. ±
ж Начало спектаклей в 9 час. вечера.
*  Касса работает с 2 час. дня.


